
 Réunion commission transition écologique du 10/05/2023 
Présent.es : Léonore, Isa, Zeem, Sophia, Bernard, Tom
Excusé.es : Agnès, Damien

Ordre du jour :
-En chemins
-Pigeonnier
-Toilettes commanderie
-Groupe végétalisation
-Nettoyage Lac
-Plantes jardinières
-Cuve eau église
-groupe économies d'eau
-ABC
-Bilan des commissions

En chemins     :
Une carte a été éditéevavec les tracés des sentiers de randonnée, d'autres sentiers seront ajoutés par 
la suite. Maintenant il faut aller sur le terrain pour répertorier les points d’intérêts, où mettre des 
panneaux, quelle est la distance, le dénivelé, le temps pour faire la rando. Chaque sentier est pris en 
charge par une personne qui communiquera les jours de balade reconnaissance.
Isa : sentiers 1 et 2  Bernard : 3  Tom:4

Pigeonnier     :
Chantier mercredi 17 mai de 9h à midi pour continuer la toiture.

Toilettes commanderie     :
Le robinet du lavabo des toilettes publiques de la commanderie libère trop d'eau à chaque pression, 
il faudrait demander à Jeff s'il est possible de le régler. Tom doit mettre des bouteilles dans les 
réservoirs de toilettes afin d'économiser l'eau des chasses.

Groupe végétalisation     :
Le groupe pour la végétalisation du village organise un chantier samedi 20 mai pour nettoyer la haie
devant la halle d’atmosphère. Un budget doit être établi pour acheter des arbres fruitiers à planter 
avec les enfants de l’école. Ce groupe souhaiterait se rapprocher de certaines commissions (voirie, 
eau). Il va être proposé a ce groupe de prendre la gestion des plates bandes du village.

Nettoyage lac     :
Le bois coupé a été amené et stocké sous le préau à coté de la salle des fêtes, l’accès aux pompiers a
été nettoyé. D'autres chantiers sont prévus pour continuer a enlever les herbes et arbres encore 
gênants. Les prochaines dates sont mercredi 17 mai de 14h à 18h, le samedi 20 mai et dimanche 21 
mai. Isa fera un framadate pour l'organisation.

Plantes jardinières     :
Un chantier plantation est prévu lundi 15 mai à 14h30 pour fleurir les jardinières devant l’église, ça 
sera aussi l'occasion de nettoyer la plate bande à l'entrée du village en arrivant de gaillac.
Le troc aux plantes du dimanche pourra être l'occasion pour les citoyens.nes de donner des 
plantes/graines pour fleurir les autres jardinières et plates bandes du village.
Zeem a proposé d’offrir des gargouilles pour le village.

Cuve eau église     :



Tom va se renseigner sur l’acquisition de cuves en béton ou en plastique et faire un estimatif du 
coût de l'installation d'une grosse cuve souple pour la caserne des pompiers.

Groupe économies d'eau     :
Sophia va relancer le groupe pour voir notamment s'il est intéressé par les panneaux d'exposition de 
la mairie de Penne.

ABC     :
Le groupe s'occupe de compléter le dossier intercommunal fait avec Roussayrolles, Zeem propose 
de faire une carte avec les zones d’intérêts et arbres remarquables. 

Bilan des commissions     :
Le bilan de chaque commission doit être fait avant le 01/06/2023. Pour la commission transition 
écologique, Isa rédigera le bilan en se servant du présent compte rendu complété par ce que 
chacun.e des membres aura à y ajouter.

 La prochaine réunion est fixée mardi 13/06 de 17h à 18h30


